

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmannirrahiim,

Alhamdulillahilahi rabbil'alamin, penulis memanjatkan puji syukur ke khadirat Allah SWT, karena atas izin, rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Mitigasi Risiko Rantai Pasok Pada PT. Galih Estetika Indonesia”**. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan besar kita Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat serta kita selaku umatnya. Amin.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini terdapat kendala dan rintangan, namun atas kehendak Allah SWT serta do'a, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Karena itu dalam kesempatan ini penulis ingin memberikan penghargaan tertinggi kepada kedua orang tua tercinta, bapak Tisno dan ibu Wartinah yang telah membesarkan penulis sejak dalam buaian hingga sekarang dengan rasa cinta dan kasih sayang yang tidak pernah surut dan yang telah mendidik, memberikan dukungan, baik berupa materi dan non-materi seperti saran, motivasi dan do'a kepada penulis. Keluarga besar yang juga turut memberikan saran, motivasi dan do'a kepada penulis. Terima kasih atas semua kasih sayang dan perhatian yang telah diberikan selama ini.

Terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Candra Nuraini, SP., M.Si. dan Ibu Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si. sebagai Ketua dan Anggota Pembimbing yang senantiasa meluangkan waktunya untuk berdiskusi dan memberikan pengarahan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini. Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih selaku Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Ibu Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Bapak Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku pembimbing akademik penulis yang senantiasa memberikan dorongan, saran dan motivasi kepada penulis selama

menempuh pendidikan program sarjana ini, serta seluruh dosen dan staf akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah memberikan ilmu pengetahuan serta pengalaman yang sangat berharga.

Terima kasih kepada Bapak Fery Sabirin selaku HRD dari PT. Galih Estetika Indonesia yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian. Ibu Yanatun selaku pembimbing lapangan yang senantiasa meluangkan waktunya untuk memberikan saran dan arahan kepada penulis selama melakukan penelitian, serta staf dan karyawan dari PT. Galih Estetika Indonesia yang telah memberikan pengetahuan, pengalaman, informasi serta kenangan manis yang sulit dilupakan.

Terima kasih kepada sahabatku Apri yang juga sedang berjuang bersama dalam penelitian, terima kasih sudah menemani dan memberikan waktu luang untuk saran dan motivasi kepada penulis. Dan teman-teman yang selalu memberikan *support*, saran serta motivasi dalam penulisan skripsi. Semua pihak yang telah memberikan bantuan, baik materi maupun non-materi yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Jazakumullah khayran katsiran.

Semoga hasil penelitian ini dapat menjadi informasi bagi berbagai pihak dan menambah wawasan khususnya bagi mahasiswa Universitas Siliwangi serta perusahaan dalam proses pengambilan keputusan. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu penulis mengharapkan koreksi dan saran yang sifatnya membangun sebagai bahan masukan yang bermanfaat.

Tasikmalaya, Oktober 2022

Penulis